



東京本郷ロータリークラブ週報



2014-2015 年度 国際ロータリーテーマ 「ロータリーに輝きを」
東京本郷ロータリークラブテーマ 「地域社会に密着した奉仕活動を推進しよう。」

創立/平成3年3月13日(1991年)
事務局/〒102-0072 東京都千代田区飯田橋1-9-6-905 電話:03-3238-5350 FAX:03-3238-5352
インターネットホームページ: <http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail: office@t-hongo-rc.gr.jp
例会:毎週水曜日12時30分 例会場:ホテルメトロポリタンエドモント 電話:03-3237-1111
〒102-8130 東京都千代田区飯田橋3-10-8
会長:柴山修一 副会長:大住省一 会長エレクト:河合 洋 幹事:松岡 浩 会報委員長:飯田美里

1月21日 第1122回例会

2015年1月21日発行(No.1077)

本日の卓話

セカンド・イニシエーション・スピーチ
魚崎 亮一 会員
伊藤 守 会員

次回の例会(1月28日)

ビュッフェ例会
— 会員懇談 —

1月14日 第1121回例会報告

卓話

「がんと放射線治療」

東北大学 名誉教授
(財)杜の都産業保健会 理事長
山田 章吾 様
紹介者 渡辺新吉 会員
「内容を録音したデータが事務局にあります」



卓話をする山田章吾様

会長報告

1. 小出会員に「第4回 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー」の表彰ピンが届いておりますので、感謝をこめてお渡しいたします。



第4回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰 小出 豊 会員

幹事報告

1. 地区ロータリーアクト委員会より「第27回全国ロータリーアクト研修会」の並びに「ロータリーアクトクラブ例会」のご案内をいただきました。詳細を回覧いたします。また、ロータリーアクトの例会情報については、週報へも掲載してありますので、ご覧下さい。
2. 「ロータリーカード・プロモーションビデオ」が制作されたとの連絡が参りました。ユーチューブから動画をご覧になれます。アドレスは週報に掲載してありますので、ぜひご覧下さい。
3. 1月16日(金)に東京都が開催する職場体験発表会に社会奉仕委員長の新里会員が出席されます。尚、文京区と本郷RC共催にて行われる「職場体験発表会」が2月6日(金)に開催されます。新里会員がコーディネーターとなり代表生徒に

よる意見交換も行われる予定です。

ご案内をメールボックスへ配布いたしましたので、ぜひご参加下さい。

4. 本日、「第3回クラブ協議会」が開催されます。
委員長はじめ、関係各位は例会終了後にお隣の「千鳥の間」へ移動をお願いいたします。
委員長以外の会員の皆様もご出席可能ですので、時間のある方は、ぜひご参加下さい。

出席

会員数：51名 欠席出席免除者：4名 出席数：36名
欠席数：11名 出席率：76.60%
12月17日修正後出席率：85.71%
クラブゲスト：山田章吾様（卓話講師）

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY



第3回クラブ協議会

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコBOX

- * 小林佳俊会員
誕生日のお祝いありがとうございます。
- * 古関伸一会員
お蔭様で本日誕生日で73歳になりました。最近
は気力はありますが、体力、知力がなくなっています。
健康に注意して毎日を過ごします。
- * 靄岡秀郎会員
清水さん、東京ドームの入場券ありがとうございます。
12月にふるさとまつり行ってきました。大変大盛況
でした。家内は毎年テーブルウェア展を楽しみにして
ます。
- * 須山佐一会員
家内の誕生日にきれいなバラの花をありがとうございます。
私もおプレゼントを催促されました。
- * 原田睦巳会員
誕生日のお祝いありがとうございます。自祝して。
- * 清水卓治会員
東京ドームイベント招待券、必要な方は事務局より
お持ち下さい。

ニコニコBOX	26,000円
累計	736,400円

「ポリオフリー記念の行事で ギネス記録を樹立」

ロータリー・ニュース：2015年1月8日

2014年にポリオフリー（ポリオのない状態）を達成したインド。この偉業を達成するまでには、多くのロータリアンの献身と尽力がありました。そのインドでこの度、40,000人のロータリー会員が集まり、人による世界最大の国旗をつくる行事が開催されました。チェンナイとタミルナドゥのロータリアンが実施したこの行事は、インドでのポリオフリー達成を記念するものとして行われ、ギネス世界記録を樹立しました。この行事に参加したゲイリー C. K. ホアンRI会長は次のように話します。「私が特に感心したのは、ローターアクター、インターアクター、ロータリアンと、ロータリーに関わるすべての人が参加していたことです。彼らがそれぞれ、学校の同級生、友達、同僚を連れてきてくれました。これは、インドにとってポリオフリーであることがどれだけ重要かを示していると思います」地元の広大な催し物会場に集まった参加者一人ひとりが手にプラカードを掲げ、それをつなぎ合わせてインドの国旗をつくり、人による世界最大の国旗としてギネス記録達成が認められました。これは昨年、Sports Club of Lahore という団体が主催し、30,000人が集まってつくったパキスタン国旗の記録を上回るものとなりました。インドの国旗をつかって世界記録を樹立した後、インド国旗の中心部（青い部分）のプラカードを掲げていた地元のロータリー会員がそれを裏返し、ロータリーの徽章を形づくりました。また、「Keep India Polio Free」（インドをこれからもポリオフリーに）というメッセージが書かれた横断幕も掲げられました。行事を主催した第3230地区によれば、参加者以外に、約50,000人が大型スクリーンに映し出されたこの催しを見るために集まったということです。ギネス世界記録の関係者がこれを世界最大の国旗として正式に認めるのに5分以上の時間がかかりましたが、最後の30秒は、参加者全員がお互いかけ声を出して記録の達成を後押ししたと、ホアン会長は振り返ります。チェンナイの大学に通うAvanthika Iyerさんは、「5分以上もプラカードを掲げているのは大変でしたが、大きな達成感が得られました。そして何より、インドへの愛国心を感じることができました」と話します。「40,000～50,000人が参加しないと記録が達成できないと聞いたときは、正直、無理ではないかと思っていました」とホアン会長。「しかし、前日のリハーサルで集まった人の数を見て、これは達成できると確信しました」

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付	0名	0円
米山特別寄付	3名	30,000円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。